



城ヶ丘中学校だより No.7

# あらかち

令和7年11月19日発行  
和泊町立城ヶ丘中学校  
和泊町内城130番地  
TEL 0997-92-0302

## 来年度以降の計画について

校長 吉永 美利

12月を目前にすると、それなりに寒さを感じるようになってきましたね。この時期、来年一年間の計画を立てていますが、令和8年度以降、変わることが二つあります。

- ① 4月8日(水)に始業式、翌9日(木)に入学式をします。これまでより2~3日あとになります。(これまででは、土日を除いて4月6日が始業式・入学式でした。)
- ② 土曜授業がなくなります。日数が5、6日減るので、行事等の精選(中止や時間減など)が必要です。

行事等とは、入学式、卒業式、始業式、終業式、各種学力検査、身体測定、避難訓練、学校保健委員会、校外学習、修学旅行、体育大会、文化祭、郷土学習講話、弁論大会、生徒会活動などのことで、100時間ほど実施しています。

今、40時間くらい減らす作業をしており、生徒も先生も余裕のある学校にするために、何を残して何を止めるか考えている最中です。



## 文化と福祉の祭典

## 沖永良部中学生弁論・ショートスピーチ大会

主催 和泊町・和泊町教育委員会 共催 和泊町文化協会



11月2日(日)にあかね文化ホールで行われた文化と福祉の祭典の体験者発表に井手うららさん(2年)が登壇し、和泊町の町づくりについて自分の意見を堂々と発表しました。

また、11月10日(月)に同じくあかね文化ホールにて弁論・ショートスピーチ大会が行われ、

本校からは弁論の部に宗優月さん(3年)、井手うららさん(2年)、英語ショートスピーチの部に平山結彩さん(3年)、前田莉歩さん(2年)が登壇しました。

普段慣れない場所で、緊張しながらもしっかりと発表する姿と発表内容に率直に感動すると共に、頼もしく思えました。

中学生は、将来について真剣に考え始める年代。今迷っている生徒にとって励みになる内容だったと思います。(拍手~~~)



## 第78回 文化祭会 ~風 煌めけ!36個のスポットライトと深まる絆~

10月31日(金)、第78回文化祭が開催されました。体育大会後の短い期間で生徒一人一人が作り上げた演目は、バラエティに富み、見応えのあるものでした。

準備をする中で生まれた新たな絆と文化祭の成功という達成感をこれから的生活に生かしてほしいと思います。

当日は、多くの方々に鑑賞いただき、そして、たくさんのご声援、ありがとうございました。



### 三味線を披露



11月6日(木)に1年生が和泊町のしおほしの里を訪問し、これまでの練習の成果を披露しました。

えらぶゆりの花とれんさ一節の三味線演奏に手拍子で聞き入る利用者の方々。また、利用者様の唄の発表や生徒のダンスなど、温かい雰囲気の中での交流になりました。

### 後期生徒会任命式



11月10日(月)に行われ、生徒会と3つの専門部が新体制のもと、スタートしました。

12月

## 行事予定

2日(火)	スクールカウンセラー相談日	15日(月)	【予備日】校内駅伝大会 SOSの出し方・受け止め方教室 (講師:高橋聰美氏)
9日(火)	特支学級交流学習会(研修セ) 移動図書館	23日(火)	生徒会専門部会
11日(木)	保育実習3年生(内城こども園)	24日(水)	2学期終業式
13日(土)	土曜授業日 校内駅伝大会 1・2年生学級PTA	12/24(木) ~1/7(水)	冬季休業 ※ 始業式 1月8日(木)